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今日のプログラム 出席&スマイル

〇出席

15名　50％
ゲスト3名

〇スマイル

13名 17,000円

ご協力
ありがとう
ございます♪

　皆様、明けましておめでとうございま
す。本年もよろしくお願いいたします。
　本年初めの例会に、阿部ガバナー補佐、八幡分区幹事
の来訪心より歓迎いたします。
　ガバナー補佐におかれましては、コロナ禍の中でのIM
の運営計画などご苦労さまです。
　オミクロン株の影響でコロナの感染が拡大しておりま
すが、デルタ株と比較しオミクロン株の実効再生産数が
約5倍のようです。感染に注意しながら活動していく年
初になります。年頭での各種団体や経団連等での今年の
キーワードとして出ているのが3点あります。
１、脱炭素
２、DX
３、雇用
　ロータリーでも掲げている重点施策の環境問題での連
動する脱炭素、ソニーグループにおいても電気自動車の
開発が発表されています。
　DXはまさしくコロナ禍で加速しているデジタル化の
流れですが、いわき平中央RCにおいてもリアルや紙と
の併用によるDXを推進しております。
　雇用においてはコロナ禍での不安定さが増してきた場
合における親の雇用で影響を受ける子どもたちに対し、
地域社会としての取り組みで地域における子ども食堂の
支援方法の検討など、いずれも関連してくるのかと思い
ます。
　今月は職業奉仕月間となっております。横山委員長の

ご教示いただきながら、会員の皆様の職業分類の作成な
どから実践できればと思います。職業奉仕として他クラ
ブでの実践をご案内しますと、宮崎アカデミーロータ
リークラブでは大学でライフプラン作成のためのキャリ
アデザインをされております。講師は会員全員で宮崎大
学の後援で実践されております。喜多方ロータリークラ
ブ会員所属の佐原病院では朝礼での唱和で「四つのテス
ト」を実践しており、アメリカオレゴンのロータリーク
ラブでは「四つのテスト」に照らして争いに対処し、倫
理的な指針としています。職業奉仕はロータリーの核心
であり地域社会での奉仕の土台であり私たち自身も職業
を通じ、地域社会における奉仕を実践していきましょ
う。
　そして、今年は30周年を迎える年になります。先人
の皆様が紡いできたいわき平中央RCの30周年を皆様と
一緒に大きな喜びと共に迎えたいと思います。よろしく
お願い申し上げます。

会長挨拶

幹事報告

1.　例会後、緊急理事会開催
2. 梶川さんの入会を理事会で承認
3. 世話クラブの引き継ぎ
4. SNSセミナーのパネリストに曽我・田久
5.ライラ出席依頼
6.熊本中央RCより友好クラブ締結の件

〇開会点鐘
〇ソング／奉仕の理想
〇ロータリーの目的／　
　奥山一博会員

〇四つのテスト／　
　芳賀敏郎会員　

〇ゲスト紹介
　阿部ガバナー補佐
　八幡分区幹事
　ルックワちゃん
〇干支祝い
〇各種表彰
〇会長挨拶
〇幹事報告
〇外部卓話／
　阿部ガバナー補佐
〇閉会点鐘

肉うどん、お新香、お稲荷さん デザート　わらび餅とフルーツ

今日のMENU
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●いわき分区ガバナー補佐 阿部弘行様／あけましておめで
とうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。
●小澤准一会長　●大平守彦幹事　●松本三智代会員
●鈴木一永会員　●横山利雄会員　●青木喜三郎会員
●曽我泉美会員　●鈴木清友会員　●郡二三子さん／あけ
ましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致し
ます。阿部ガバナー補佐本日はご来訪有難うございます。
●小澤准一会長／2022年は平中央RCが誕生して30年目の
節目です。皆様と共に30周年をお祝いしていきましょう。
●芳賀敏郎会員　●今野建男会員／めっきり寒くなりまし
た。オミクロン株が流行してますので、皆さん感染には十
分に気をつけてください！

干支祝い

各種表彰

スマイル

細川徹会員

芳賀敏郎会員

鈴木清友会員

メジャードナー12回目
鈴木喬二会員

ポールハリスフェロー
青木喜三郎会員

　今日は例会時、お時間をいただきましてありがとうご
ざいます。
　皆様、年末年始、どのように過ごされましたでしょう
か？この2年間ほど、ご家族やお孫さんとお会いできず
に寂しい思いをされている方も少なくはないでしょう。
いわき市では2021年の10月の半ばから70日以上新規
感染者が0という日が続いており、やっと終息したかな
と思っておりましたが、ここにきて皆さんご存知の通り
強大な感染力を持つオミクロン株が出てきました。
　第3回のガバナー補佐訪問では、昨年の7月から12月
までのいわき分区の活動の報告と今年の1月から6月ま

での活動計画を皆さんにお聞き頂きたいと準備してき
ました。しかし、その中から2つだけ、行事を絞って
お話いたします。皆さんにご理解とご協力をいただき
ますようお願い致します。
　一つ目が2月5日に行われる「いわき分区IM」につい
てです。1月11日にいわき分区会長幹事会で協議事項
の中で、開催について協議を行いました。当初の計画
案では2月になれば2年ぶりにIMを開催し、セレモニー
を行い、その後の懇親会では久しぶりに皆さんとの交
流の場が持ち、計画をしておりました。しかし、オミ
クロン株の感染拡大を受け、どうするかと話し合って
いただきました。会長幹事さんの中に医療関係者がお
二人ほどいらっしゃいまして、大人数で飲食を共にす
る会合はよろしくないとし、その場では大懇親会は行
わないということに決まりました。また、IMについて
はオンラインで開催できないかというご意見もいただ
き、何かできる方法はないのか探してみようというこ
とで持ち帰りました。
　その会長幹事会の結果を志賀ガバナーにご報告と相
談をしました。「IMの一番の趣旨を考えて欲しい。い
わき分区の皆さんが一堂に会して対面で情報交換を行
い親睦を深めることではないか。セレモニーだけやっ
て開催したことにするのは好ましくない。今回は中止
にしたらいかがですか」とガバナーからも助言をいた
だきました。それで、今回のIMに関しては中止とさせ
ていただきます。2年続けての中止という結果とな
り、皆様にはお詫び申し上げます。
　それから、二つ目には志賀ガバナーの重点施策の中
に、「海洋プラスチックゴミの削減のための清掃活動
」があります。昨年9月に実施する予定でしたが、感
染拡大のピークでもありまして、本開催、予備日とも
に延期となってしまいました。改めて4月17日日曜
日、予備日として5月22日に薄磯海岸の清掃を行いた
いと思います。こちらは屋外の活動ですし、この頃は
コロナの方が落ち着いて欲しいと思いますガバナー補佐卓話

いわき分区ガバナー補佐

阿部弘行さん


